

今年も実現！千ア部・バトン部とコラボレーション！

9/26(土)、高校生徒会主催の「Burgundy Presenters」という企画において、千アリーディング部と中学バトントワリング部の発表があり、野球部員も出演させていただきました。2つのクラブは、公式戦の支部代表決定戦以降から球場まで駆けつけ、スタンドから華麗なパフォーマンスと声援で野球部を後押ししてくれている校内最大の応援団です。しかし今シーズンの高校野球は無観客試合、また毎年4月に開催されている野球部と合同パフォーマンスを披露しているサンドイッチパーティーも中止となり、彼女たちの素晴らしさをお披露目する場が少なくなっていました。

今回千アリーディング部とバトントワリング部が演舞するにあたり、普段応援してくれているクラブを自分たちも応援しようと野球部員が最前列で観戦、グレーター立命や野球応援など彼女たちの魂こもった演舞に魅了されました。最後には千アリーディング部の粋な計らいで野球部員もステージにあがり、「バナナ」を踊りました。

演舞の前に千アリーディング部の部長から「今年は野球部の応援が出来ず残念」という言葉があり、野球部は多くの方々に応援されているのだと実感しました。その後の練習でも常に愛される野球部員・応援されるチームになるため、日々の取り組みが大切だとチーム内で声を掛け合っています。

本校が誇る千アリーディング部とバトントワリング部が多くの方々のお目にかかれるよう、野球部も公式戦で勝ち続けられるよう頑張ります。千ア部・バトン部の皆様、ありがとうございました。引き続き切磋琢磨して学校を盛り上げましょう。



2020/09/30